

ABSTRAK

Ida Riyah,20170702012031,*Ekspresi Cinta Kasih dalam Membentuk Keharmonisan Rumah Tangga pada Keluarga TNI AD Kompi A Yonmek 516 Tlanakan*, Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Abdul Jalil M.HI.

Kata Kunci: Ekspresi, Cinta Kasih, Keharmonisan, dan Keluarga TNI

Setiap pasangan memiliki cara yang berbeda untuk mengekspresikan bahasa kasih guna memupuk keharmonisan rumah tangganya, apabila tidak memahami bahasa cinta masing-masing pasangan akan menciptakan peluang besar terjadinya kesalahpahaman. Hal itu bisa menimbulkan tekanan besar bagi suatu hubungan dalam pernikahan bahkan bisa menyebabkan perceraian. Begitu juga halnya terhadap pasangan TNI AD yang mana sebagai prajurit diwajibkan bekerja sesuai perintah, seperti melakukan satuan tugas (satgas) keluar daerah sehingga meninggalkan keluarga selain itu, komunikasi pada saat satgas di pelosok daerah juga merupakan kendala bagi pasangan TNI AD. Oleh karena itu, penelitian ini akan dikaji menggunakan teori tentang lima bahasa cinta untuk membentuk keharmonisan dalam rumah tangga

Dalam penelitian ini, terdapat fokus penelitian yaitu: 1) bagaimana upaya yang dilakukan oleh pasangan TNI AD Tlanakan dalam membentuk keharmonisan rumah tangga ? 2) bagaimana bentuk ekspresi cinta kasih pada pasangan TNI AD Tlanakan dalam membentuk keharmonisan rumah tangga ?. penelitian ini menggunakan pendekatan studi kasus dengan jenis penelitian empiris yang bersifat penelitian lapangan (*field research*). Data yang diperoleh dari penelitian ini pun dapat diperoleh langsung dari hasil wawancara dan juga observasi sebagai sumber pertama yaitu keluarga TNI AD Tlanakan serta anggota Kompi A Yonmek 516 Tlanakan.

Hasil penelitian ini menunjukkan upaya yang dilakukan oleh pasangan TNI AD Tlanakan untuk membentuk keharmonisan yaitu, dengan senantiasa menciptakan suasana yang ceria di rumah untuk mengurangi efek tekanan pekerjaan di lingkungan militer. Di samping itu pasangan TNI AD Tlanakan mengoptimalkan waktu yang ada untuk menunjukkan ekspresi cinta terhadap pasangan yang lebih cenderung dilakukan yaitu berupa layanan dengan melakukan kegiatan-kegiatan yang biasanya dilakukan para isteri selama suami tugas diluar daerah seperti berbenah dirumah dan juga mengurus anak-anak.